

EDITA

Ediciones Soubriet SL

DIRECTOR

Jaime Quevedo Soubriet

REDACTOR JEFE

Carlos Moreno Benito

REDACCIÓN

Isabel Lozano

COLABORADORES

Juan José Díaz Portales (Manzanares), Paulino Sánchez, Aurelio Maroto y Gabriel Jaime (La Solana), Joaquín Díaz Vallés, L. Sillens, José Luis Albiñana, Eugenio Serrano, Ramón Serrano G., Luis Menchén y José Manuel Ruiz Gutiérrez.

COLABORACIÓN ESPECIAL

Valentín Arteaga

PUBLICIDAD

Gabriel Jaime y Puri López

DISEÑO

Diseño Soubriet

ADMINISTRACIÓN

Mari Ángeles López López-Ortega

REDACCIÓN Y ADMINISTRACIÓN

Doña Crisanta, 47 - 13700 Tomelloso (C. Real)

Tel. y Fax 926 50 55 76 - 926 50 63 53

e-mail: esoubriet@interbook.net

elperiodico@soubriet.com

DL: CR 778/92

R. P. Industrial: N° 1.948.026

Imprime: Angama Artes Gráficas

Derechos reservados

Del 26 de marzo al 8 de abril de 2010

documento preliminar del Plan de Ordenación Territorial (POT) de Castilla-La Mancha, actualmente en fase de participación pública. Se trata de un instrumento que el Gobierno regional enmarca en el Pacto por Castilla-La Mancha y que intenta definir un nuevo modelo de crecimiento. En este contexto, los redactores del documento de partida justifican el POT por entender que el Pacto por Castilla-La Mancha "contempla medidas dirigidas esencialmente a la generación, atracción y acumulación de factores productivos capaces de sostener un modelo de desarrollo basado en la calidad como elemento diferenciador, en la aplicación del conocimiento a la producción como factor de multiplicación de la productividad, en el aumento del valor añadido regional como base de nuestro bienestar, y en la preservación y enriquecimiento de nuestro patrimonio natural, cultural y social como clave de la sostenibilidad y del aumento de la calidad de vida. Todas estas medidas requieren de la Ordenación del Territorio para sentar las bases de este crecimiento".

El plan pretende también "ser el instrumento en el que se coordinen las aspiraciones de todos los sectores de opinión y actividad con intereses en el territorio de Castilla-La Mancha, ya se trate de intereses políticos, medioambientales, sociales, económicos o culturales".

Pues bien, frente a este documento, que pasa de los grandes principios a la concreción de propuestas, el alcalde de Tomelloso se ha posicionado frontalmente al entender que limita las posibilidades de crecimiento futuro de la ciudad. Para los dirigentes del PP tomellosero, existen numerosas razones para oponerse a un plan que, en su opinión, "estrangula a Tomelloso. Además, de nuestro gran potencial agrario,

queremos ser una ciudad en la que también tengan peso la industria y los servicios, con un economía diversificada".

Cotillas asegura que a Tomelloso se le asigna una zona de preservación de aves esteparias de 55.093 hectáreas en la zona sureste de la ciudad, que llega al casco urbano, se salta el cruce de autovías, además de otras infraestructuras importantes como el recién construido Parque Empresarial Los Portales, las instalaciones de una empresa emblemática como Anro y la zona donde se ubicará el polígono industrial privado en la zona de Llanos de la Venta, además del campo de tiro y una zona de cultivos.

El alcalde de Tomelloso también discute que el Plan de Ordenación del Territorio de Casilla-La Mancha condicione el crecimiento de una zona industrial ya consolidada en las carreteras de Argamasilla de Alba y Alcázar de San Juan, además de denunciar que en un horizonte que llega hasta el año 2033 no se aborda ninguna opción para la conexión ferroviaria de Tomelloso. Cotillas denuncia que la ausencia de ferrocarril cierra el paso a la ciudad para convertirse en centro logístico y rechaza la redacción actual del POT "porque afecta a nuestro crecimiento industrial y también residencial. En el Plan de Ordenación Municipal que estamos elaborando se contemplan amplias zonas de suelo protegido en lugares que no afectan a nuestro desarrollo", añade.

Una vez abierto de este modo el debate, conviene que se haga lo más extenso y rico posible. Es el momento de rectificar los errores y de responder a la nueva realidad de comarcas como la de Tomelloso que buscan encauzar su indiscutible desarrollo sobre bases firmes y no viéndose obligadas a esquivar continuas zancadillas.

EDITORIAL

Un plan de ordenación territorial negativo para Tomelloso

Esta es la conclusión que ha obtenido el alcalde de Tomelloso, Carlos Cotillas, del

FRASES DE LA QUINCENA

"Si se decide salir por la izquierda, se puede superar esta crisis económica", Cayo Lara Moya, coordinador general de Izquierda Unida.

"Además, de nuestro gran potencial agrario, queremos ser una ciudad en la que también tengan peso la industria y los servicios, con un economía diversificada", Carlos Cotillas, alcalde de Tomelloso, en relación al Plan de Ordenación del Territorio de Castilla-La Mancha.

"En el Tomelloso tenemos que cerrar filas todos juntos para salvar la categoría", Lorenzo Navarro, entrenador del Tomelloso CF.

La tira En Semana Santa hay que hacer penitencia por Vallés

VÍA CRUCIS REGIONAL

ESTACIONES PENITENCIALES

SENTENCIADO A MUERTE ①

② CARGADO CON LA CRUZ

CAE POR PRIMERA VEZ ③

④ ENCUENTRO CON LA VIRGEN

⑤ EL CIRINEO

LA VERÓNICA ⑥

SEGUNDA CAÍDA ⑦

⑧ CAE POR TERCERA VEZ

DESPOJADO DE SUS VESTIDURAS ⑩

⑪ CLAVADO EN LA CRUZ

MUERE EN LA CRUZ ⑫

EN BRAZOS DE SU MADRE ⑬

EL CADÁVER EN EL SEPULCRO ⑭

Qué "cruz" Señor, qué "cruz"...

CUMPLID LAS PROMESAS ¡YA!

Sr. Barreda, nos falta la Estación de Tomelloso...

¡Esa nos la saltamos!